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S E C R E T A R Í A 

ACTA SESION EXTRA-ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO 
PLENO 

EL DIA 14 DE enero DE 2008. 
 
Lugar: Salón de ACTOS DE LA AGENCIA DESARROLLO LOCAL 
Fecha: 14 de enero de 2008  
Hora: 9:00 
CARÁCTER DE LA SESION: EXTRAORDINARIA 
  
Asistentes: 
 
Alcalde-Presidente 
Don Francisco Tarazona Zaragoza 
 
CONCEJALES ASISTENTES: 

Don SALVADOR SILVESTRE LARREA 

Don JAVIER MORENO COLL  

Doña MARIA CRISTINA VAZQUEZ TARAZONA 

Doña MARIA  JOSE RUIZ ESTEBAN 

Doña MARIA DOLORES RODRIGUEZ ROMERO. 

Don JOSE VICENTE TARAZONA CAMPOS 

Doña BEATRIZ CORCOLES NAVARRO 

Don JOSE LUIS FOLGADO CORREA 

Doña RAQUEL ARGANDOÑA LOPEZ 

Don ROBERTO PASCUAL RAGA GADEA 

Doña ZAFIRA PEREZ PACHECO 

Don JOSE LUIS LOPEZ GALDON 

Doña MARIA ANGELES ROSA ROMERO 

Doña SILVIA GUERRERO CANOVAS 

Doña CARMEN FOLGADO TERESI 

 
Concejales/as ausentes: 

Don GUSTAVO RAMIREZ DE AGUILERA FERNANDEZ  

 
 
Secretaria 
Doña Nieves Barrachina Lemos. 
 

En la villa de Ribarroja de Túria, provincia de Valencia, en el Salón de Actos de 
La Agencia Desarrollo Local, el día 14 de enero de 2008, siendo las 9:00 horas, se 
reunieron en primera convocatoria los señores concejales indicados, habiendo 
excusado su asistencia los igualmente marginados, todo ello bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde don Francisco Tarazona Zaragozá, asistido de la Secretaria doña Nieves 
Barrachina Lemos. 
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 Declarado abierto el acto por la presidencia, se pasa al estudio y acuerdo de 
los asuntos consignados en el Orden del Día. 
 
 
PRIMERO.- MOCION SOBRE LAS CARRETERAS CV-370 I CV-374 
 
MOCIÓN AL PLENO 
 Exposición de motivos: 
 

Durante la última década el municipio de Riba-roja ha incrementado 
notablemente sus habitantes, casi se ha duplicado el censo, esto ha producido un 
aumento del parque móvil y por lo tanto de la circulación de vehículos por todas las 
carreteras que circulan por nuestro término municipal, especialmente las CV-370 y CV-
374. 

 
La CV-370 recogida todo el tráfico de Manises en Gestalgar, pasando por todos 

los núcleos residenciales y el casco urbano de Riba-roja. Prácticamente desde los 
años 1980 que se eliminaran los cambios de rasante y algunas curvas peligrosas, no 
se ha actuado en la mejora de la mencionada carretera. Desde el año 1999 los 
diferentes equipos de gobierno de Ribarroja han prometido la solución al citado 
problema mediante la construcción de una Autovía inicialmente desde el tramo de la 
A-7 en Ribarroja casco urbano. En los Presupuesto de la Diputación Provincial y ahora 
en el Presupuesto de 2008 de la Generalidad Valenciana, una vez más no se recoge 
la cuantía total del proyecto para la construcción del primer tramo de la citada Autovía. 

 
Más grave es si cabe la que paso con CV-374, que es utilitzada por numerosos 

usuarios tanto con conexión al Polígono Industrial del Oliveral, como a la N-III. Ni 
Diputación Provincial, ni Generalidad Valenciana han presupuestado la mejora de esta 
carretera, dejándola a expensas de acuerdos entre este Ayuntamiento y las empresas 
privadas con intereses urbanísticos. 

 
En las mencionadas carreteras, durante estos años han tenido lugar muchos 

accidentes con víctimas mortales y heridos graves. El malo estado y la precariedad de 
estas infraestructuras influyen con la seguridad de todos cuantos somos usuarios. 

 
Por los motivos expuestos, y para contribuir a la mejora de la Seguridad de 

todos los usuarios y a la vez mejorar la economía propia de nuestro municipio, el 
Grupo Municipal Socialista propone al Pleno, para su aprobación el siguiente acuerdo: 

 
1.- Instar al Gobierno Valenciano, para que realizo por trámite de urgencia, la 

primera modificación presupuestaría y presupuesto el total del Proyecto del primer 
tramo de la Autovía A-7 en Ribarroja. 

 
2.- Que mientras se inician los trámites previos al inicio de las obras, la 

Diputación Provincial y la Generalidad Valenciana con carácter de urgencia, tomen las 
medidas necesarias por tal de garantizar la seguridad de los vecinos de las zonas 
residenciales que se incorporan a la CV-370. 

 
3.- Instar a la Diputación de Valencia y/o a la Generalidad Valenciana con 

carácter de urgencia a realizar las modificaciones presupuestarias necesarias por 
incluir la mejora de la CV-374. 
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Sometida a votación la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de 
miembros y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodriguez, Tarazona, Corcoles, Folgado,  Argandoña del PP  y Sr. Alcalde  y con el 
voto favorable de los Sres/as, Raga, Pérez, López, Rosa,  y  Guerrero  PSOE  y  la Sra 
Folgado de EUPV-BLOC VERDS-IR ACORD. 

 
 
SEGUNDO.- MOCION SOBRE LA MODIFICACION DE LAS ORDENANZAS 
FISCALS. 
 
MOCIÓN AL PLENO 
 
 Exposición de motivos: 
 

En El Pleno Ordinario del pasado 07 de noviembre de 2007 se aprobó, con los 
votos en contra de este Grupo Municipal, la modificación de las Ordenanzas Fiscales 
Municipales. 

 
Esta modificación fue propuesta por la Concejalía de Hacienda, y fue justificada 

como un reajuste al alza de los Impuestos y tasas debido a los incrementos del IPC 
desde el 1995, así como que esta subida de Impuestos y tasas ayudará también a 
recaudar para el Estado. 

 
A nuestro entender esta modificación de las Ordenanzas Fiscales supuso un 

gasto económico significativo a los contribuyentes (un aumento del 36% en IBI, un 
49% de aumento en el Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica, etc.). Dicha 
modificación va a significar un incremento notable de la Recaudación Municipal. 

 
A este Grupo Municipal no se ha informado de la cuantía estimada de estos 

importes ni se ha especificado la finalidad o destino de los mismos. 
 
Por estos motivos el Grupo Municipal Socialista insta al Pleno para su 

aprobación la siguiente propuesta de acuerdo: 
 
1. Anular el punto 9 de la Orden del día del Pleno Ordinario Municipal del 

07 de noviembre de 2007, de modificación de las Ordenanzas 
Fiscales. 

2. Crear una Comisión para que analice el estado actual de Ingresos y Gastos 
y determine la necesidad real de estos incrementos en los Impuestos y Tasas. 
 
Sometida a votación la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de 
miembros y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodriguez, Tarazona, Corcoles, Folgado,  Argandoña del PP  y Sr. Alcalde  y con el 
voto favorable de los Sres/as, Raga, Pérez, López, Rosa,  y  Guerrero  PSOE  y  la Sra 
Folgado de EUPV-BLOC VERDS-IR ACORD. 
 

 
TERCERO.- MOCION SOBRE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN PUBLICOS DE 
RIBARROJA. 
 
MOCIÓN AL PLENO 
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 Exposición de motivos: 
 

Los medios de comunicación públicos tienen como finalidad garantizar la 
información plural e independiente. En Ribarroja de Turia disponemos de diferentes 
medios de comunicación públicos, entre otros el BIM, la TV Local, la Radio Local. En 
numerosas ocasiones los socialistas hemos solicitado que estos medio fueran plurales 
e independientes y por lo tanto que todas las formaciones políticas, especialmente los 
que tenemos representación institucional, así como los diferentes colectivos cívicos y 
sociales, podamos participar e informar de nuestros puntos de vista y propuestas a la 
ciudadanía de Ribarroja. 

 
Hasta hoy, tan solo el Equipo de Gobierno actual ha utilizado la TV Local con 

finalidad partidista muchas veces, negándose reiteradamente a que se dé información 
de los Plenos Municipales desde todos los puntos de vista así como a que se den 
entrevistas y debates por garantizar la pluralidad informativa. 

 
Por todos estos motivos el Grupo Municipal Socialista presenta al Pleno para 

su aprobación la siguiente propuesta: 
 
1 Que se cree un Consejo Audiovisual con la participación de todos los Grupos 

Políticos Municipales con Representación Institucional. 
2 Que después de cada Pleno, cada Grupo Municipal pueda realizar una 

valoración del Pleno e informar a los vecinos/se de Ribarroja de Turia, tanto por radio 
como por TV Local. 

3 Que se haga un informe por parte de la Secretaría Municipal, Departamento 
Intervención y Tesorería sobre si TV Ribarroja cumple la normativa vigente en materia 
de telecomunicaciones, si tienen licencia de actividad, quien es el responsable de la 
programación, en que situación laboral se encuentran los empleados de la misma 
(autónomos, asalariados, empleados públicos otros), presupuesto tanto de ingresos 
(por contratos de publicidad, subvenciones, otros) como gastos (personales, 
equipamientos, emisiones u otros). 

 
Sometida a votación la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de 
miembros y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodriguez, Tarazona, Corcoles, Folgado,  Argandoña del PP y  la Sra Folgado de 
EUPV-BLOC VERDS-IR ACORD  y Sr. Alcalde  y con el voto favorable de los Sres/as, 
Raga, Pérez, López, Rosa,  y  Guerrero  PSOE . 

 
 

CUARTO.-  MOCIO SOBRE LA LEY DE DEPENDENCIA. 
 
MOCIÓN AL PLENO 
 
 Exposición de motivos: 
 

La medida social de más trascendencia adoptada en esta Legislatura por el 
Gobierno de España, ha sido la aprobación de la Ley de dependencia. 

 
Hasta ahora, la atención a la dependencia se había desarrollado como parte de 

las competencias de las CC.AA., el que ha motivado situaciones distintas, creando 
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desigualdad entre unos ciudadanos y otros, en función de la voluntad legisladora de la 
CC.AA. en la que cada uno vive. 

 
La Comunidad Valenciana se encuentra al lugar 16 del ranking en el Índice de 

Cobertura de Servicios Sociales para personas mayores. 
 
La aprobación de la ley de dependencia ha consolidado para todas y todos los 

ciudadanos de este país un nuevo derecho y ha significado la ampliación y 
consolidación del Estado del Bienestar, y finos y todo ha hecho con aquellas personas 
que más necesidades tienen de una atención, provocada por la discapacidad, 
envejecimiento o enfermedad crónica, tiene hasta ahora la familia la única cuidadora, 
creando así situaciones de vulnerabilidad y sobrecarga muy importantes. Más de 
120.000 valencianos y valencianas, tendrán derecho a atención por encontrarse en 
esta situación. 120.000 familias tendrán derecho a un recurso en función del grado de 
dependencia reconocido tras su valoración.  

 
La Comunidad Valenciana se está caracterizando por la lentitud y falta de 

recursos para la puesta marcha de esta LEY. 
 
Esta Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 

personas en situación de dependencia, aprobada en 14 de diciembre y que entró en 
vigor el 1 de enero de 2007, marca de forma clara que los niveles Y e II de la grande 
dependencia, deben ser valorados y con recurso adjudicado a lo largo de 2007. 

 
Asimismo, y después del acuerdo de la Comisión Interterritorial (CC.AA.-

Estado) queda definida la valoración, la elaboración del PIA (Plan Individual de 
Atención), así como el decreto de niveles de prestación garantizados por parte del 
Estado y Comunidades Autónomas, no teniendo ningún sentido que a nuestra 
Comunidad la desinformación y la falta de valoradores y de respuesta a las familias 
con mayores necesidades, sea la respuesta a la aplicación de esta Ley. 

 
El Consejo de la Generalidad, por Decreto 35/2007 de 30 de Marzo, determinó 

la presencia y participación de los Ayuntamientos en el Consejo Interterritorial, órgano 
que debe supervisar, debatir y examinar el desarrollo de la Ley. A día de hoy, no ha 
sido convocado. 

 
 Baja todo lo expuesto sometemos al debate y consideración del Pleno de la 

Corporación, la siguiente propuesta de acuerdos: 
 
PRIMERO: Manifestar nuestra preocupación por el rendirás en la valoración, 

escaso injustificable del número de valoradores/ras que exige la puesta marcha de la 
ley, así como la desinformación a que estamos incursas las Corporaciones Locales y, 
por lo tanto, los usuarios/se que requieren el agilidad en la aplicación de esta Ley, no 
pudiendo acceder a un derecho, por la falta de voluntad política de la Generalidad 
Valenciana. 

 
SEGUNDO: Instar a la Generalidad Valenciana a convocar, con carácter de 

urgencia, el Consejo Interterritorial, a los efectos de determinar, tal y como establece el 
Decreto 35/2007 de la Generalidad Valenciana, el desarrollo de la Ley y la implicación 
de las Corporaciones Locales. 
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TERCERO: Que la Generalidad Valenciana, doto con carácter de urgencia, a 
los Ayuntamientos de los profesionales necesarios por poder hacer frente a los Planes 
de Atención Individualizada. 

 
CUARTO: Instar a la Generalidad Valenciana a establecer mecanismos de 

listas de espera públicas, por registro institucional en función de peticiones de 
usuarios/se, manteniendo la prioridad sobre aquellas personas que en este momento 
no tengan ningçun recurso. 

 
 

Sometida a votación la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de 
miembros y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodriguez, Tarazona, Corcoles, Folgado,  Argandoña del PP  y Sr. Alcalde  y con el 
voto favorable  de los Sres/as, Raga, Pérez, López, Rosa, y  Guerrero  PSOE  y  la Sra 
Folgado de EUPV-BLOC VERDS-IR ACORD. 

 
 
 Y NO HABIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR POR EL SR PRESIDENTE 
SE LEVANTA LA SESION SIENDO LAS 12 HORAS DE LO QUE YO EL S  
ECRETARIO, CERTIFICO. 
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ACTA SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT PLE 
EL DIA 14 DE gener DEL 2008. 

 
Lloc: Saló d'ACTES DE L'AGÈNCIA DESENVOLUPAMENT LOCAL 
Data: 14 de gener del 2008  
Hora: 9:00 
CARÀCTER DE LA SESSIÓ: EXTRAORDINÀRIA 
  
Assistents: 
 
Alcalde-President 
El senyor Francisco Tarazona Zaragozá 
 
REGIDORS ASSISTENTS: 

El senyor SALVADOR SILVESTRE LARREA 

El senyor JAVIER MORENO COLL  

La senyora MARIA CRISTINA VAZQUEZ TARAZONA 

La senyora MARIA  JOSE RUIZ ESTEBAN 

La senyora MARIA DOLORES RODRIGUEZ ROMERO. 

El senyor JOSE VICENTE TARAZONA CAMPOS 

La senyora BEATRIZ CORCOLES NAVARRO 

El senyor JOSE LUIS FOLGADO CORREA 

La senyora RAQUEL ARGANDOÑA LOPEZ 

El senyor ROBERTO PASCUAL RAGA GADEA 

La senyora ZAFIRA PEREZ PACHECO 

El senyor JOSE LUIS LOPEZ GALDON 

La senyora MARIA ANGELES ROSA ROMERO 

La senyora SILVIA GUERRERO CANOVAS 

La senyora CARMEN FOLGADO TERESI 

 
Regidors/s'absents: 

El senyor GUSTAVO RAMIREZ DE AGUILERA FERNANDEZ  

 
 
Secretària 
La senyora Nieves Barrachina Lemos. 
 

En la vila de Riba-roja de Túria, província de València, en el Saló d'Actes de 
L'Agència Desenvolupament Local, el dia 14 de gener del 2008, sent les 9:00 hores, 
es van reunir en primera convocatòria els senyors regidors indicats, havent-hi excusat 
la seua assistència els igualment marginats, tot això davall la Presidència del Sr. 
Alcalde el senyor Francisco Tarazona Zaragozá, assistit de la Secretària senyora 
Nieves Barrachina Lemos. 
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 Declarat obert l'acte per la presidència, es passa a l'estudi i acord dels 
assumptes consignats en l'Orde del Dia. 
 
 
PRIMER.- MOCIO SOBRE LES CARRETERES CV-370 I CV-374 
 
MOCIÓ AL PLE 
 Exposició de motius: 
 

Durant la última década el municipi de Riba-roja ha incrementat notablement 
els seus habitants, quasi s’ha duplicat el cens, açò ha produit un augment del parc 
mòbil i per tant de la circulació de vehícles per totes les carreteres que circulen pel 
nostre terme municipal, especialment les CV-370 i CV-374. 

 
La CV-370 arreplega tot el tràfic de Manises a Gestalgar, passant per tots els 

nuclis residencials i el casc urbà de Riba-roja. Pràcticament des dels anys 1980 que 
s’eliminaren els canvis de rasant i algunes curves perilloses, no s’ha actuat en la 
millora de l’esmentada carretera. Des de l’any 1999 els diferents equips de govern de 
Riba-roja han promés la solución al citat problema mitjançant la construcció d’una 
Autovia inicialment des del tram de la A-7 a Riba-roja casc urbà. En els Pressuposts 
de la Diputació Provincial i ara en el Pressupost de 2008 de la Generalitat Valenciana, 
una vegada més no s’arreplega la quantia total del projecte per a la construcció del 
primer tram de la citada Autovia. 

 
Més greu és si cap el que passa amb CV-374, que és utilitzada per nombrosos 

usuaris tant amb conexió al Polígon Industrial de L’Oliveral, com a la N-III. Ni Diputació 
Provincial, ni Generalitat Valenciana han pressupostat la millora d’esta carretera, 
deixant-la a expenses d’acords entre este Ajuntament i les empreses privades amb 
interessos urbanístics. 

 
En les esmentades carreteres, durant estos anys han tingut lloc molts accidents 

amb víctimes mortals i ferits greus. El mal estat i la precarietat d’estes infraestructures 
influeixen amb la seguretat de tots els que som usuaris. 

 
Pels motius exposats, i per a contribuir a la millora de la Seguretat de tots els 

usuaris i a la vegada millorar l’economia pròpia del nostre municipi, el Grup Municipal 
Socialista proposa al Ple, per a la seua aprovació el següent acord: 

 
1.- Instar al Govern Valencià, per a que realitze per tràmit d’urgència, la primera 

modificació pressupostaria i pressuposte el total del Projecte del primer tram de la 
Autovia A-7 a Riba-roja. 

 
2.- Que mentre s’inicien els tràmits previs a l’inici de les obres, la Diputació 

Provincial i la Generalitat Valenciana amb carácter d’urgència, prenguen les mesures 
necessàries per tal de garantir la seguretat dels veïns de les zones residencials que 
s’incorporen a la CV-370. 

 
3.- Instar a la Diputació de València i/o a la Generalitat Valenciana amb 

carácter d’urgència a realitzar les modificacions pressupostàries necessàries per 
incloure la millora de la CV-374. 
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Sotmesa a votació la moció no prospere per majoria absoluta del número legal de 
membres i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodriguez, Tarazona, Corcoles, Folgado,  Argandoña del PP  i Sr. Alcalde  i amb el vot 
favorable dels Srs/es, Raga, Pérez, López, Rosa,  i  Guerrero  PSOE  i  la Sra Folgado 
d'EUPV-BLOC VERD ACORD. 

 
 
SEGON.- MOCIO SOBRE LA MODIFICACIÓ DE LES ORDENANCES FISCALS. 
 
MOCIÓ AL PLE 
 
 Exposició de motius: 
 

En el Ple Ordinari del passat 07 de novembre de 2007 s’aprovà, amb els vots 
en contra d’este Grup Municipal, la modificació de les Ordenances Fiscals Municipals. 

 
Esta modificació va ser proposada per la Regidoria d’Hisenda, i va ser 

justificada com un reajust a l’alça dels Impostos i taxes debut als increments del IPC 
des de l’1995, així com que esta pujada d’Impostos i taxes ajudarà també a recaptar 
per a l’Estat. 

 
Al nostre entendre esta modificació de les Ordenances Fiscals va suposar una 

despesa econòmica significativa als contribuents (un augment del 36% en IBI, un 49% 
d’augment en l’Impost de Vehícles de Tracció Mecànica, etc.). Dita modificació va a 
significar un increment notable de la Recaptació Municipal. 

 
A este Grup Municipal no se’ns ha informat de la quantia estimada d’estos 

imports ni s’ha especificat la finalitat o destí dels mateixos. 
 
Per estos motius el Grup Municipal Socialista insta al Ple per a la seua 

aprovació la següent proposta d’acord: 
 
1. Anul.lar el punt 9 de l’Ordre del dia del Ple Ordinari Municipal del 07 

de novembre de 2007, de modificació de les Ordenances Fiscals. 
2. Crear una Comissió per a que analitze l’estat actual d’Ingressos i Despeses i 
determine la necessitat reial d’estos increments en els Impostos i Taxes. 
 

Sotmesa a votació la moció no prospere per majoria absoluta del número legal de 
membres i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodriguez, Tarazona, Corcoles, Folgado,  Argandoña del PP  i Sr. Alcalde  i amb el vot 
favorable dels Srs/es, Raga, Pérez, López, Rosa,  i  Guerrero  PSOE  i  la Sra Folgado 
d'EUPV-BLOC VERD ACORD. 
 

 
TERCER.- MOCIO SOBRE ELS MITJANS DE COMUNICACIÓ PUBLICS DE RIBA-
ROJA. 

 
MOCIÓ AL PLE 
 
 Exposició de motius: 
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Els mitjans de comunicació publics tenen com a finalitat garantir la informació 
plural i independent. A Riba-roja de Túria disposem de diferents mitjans de 
comunicació públics, entre altres el BIM, la TV Local, la Radio Local. En nombroses 
ocasions els socialistes hem sol.licitat que estos mitjans foren plurals i independents i 
per tant que totes les formacions polítiques, especialment els que tenim representació 
institucional, així com els diferents col.lectius cívics i socials, pugam participar i 
informar dels nostres punts de vista i propostes a la ciutadania de Riba-roja. 

 
Fins a hui, tan sols l’Equip de Govern actual ha utilitzat la TV Local amb finalitat 

partidista moltes vegades, negant-se reiteradament a que es done informació dels 
Plens Municipals des de tots els punts de vista així com a que es donen entrevistes i 
debats per garantir la pluralitat informativa. 

 
Per tots estos motius el Grup Municipal Socialista presenta al Ple per a la seua 

aprovació la següent proposta: 
 
1 Que es cree un Consell Audiovisual amb la participació de tots els Grups 

Polítics Municipals amb Representació Institucional. 
2 Que després de cada Ple, cada Grup Municipal puga realitzar una valoració 

del Ple i informar als veïns/es de Riba-roja de Túria, tant per ràdio com per TV Local. 
3 Que es faça un informe per part de la Secretaría Municipal, Departament 

Intervenció i Tresoreria sobre si TV Riba-roja cumplíx la normativa vigente en matèria 
de telecomunicacions, si tenen llicència d’activitat, qui és el responsable de la 
programació, en qué situació laboral es troben els empleats de la mateixa (autònoms, 
asalariats, empleats públics altres), pressupost tant d’ingresos (per contractes de 
publicitat, subvencions, altres) com despeses (personal, equipaments, emisions o 
altres). 

 
Sotmesa a votació la moció no prospere per majoria absoluta del número legal de 
membres i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodriguez, Tarazona, Corcoles, Folgado,  Argandoña del PP i  la Sra Folgado d'EUPV-
BLOC VERD ACORD  i Sr. Alcalde  i amb el vot favorable dels Srs/es, Raga, Pérez, 
López, Rosa,  i  Guerrero  PSOE . 

 
 

QUART.-  MOCIO SOBRE LA LLEI DE DEPENDÈNCIA. 
 
MOCIÓ AL PLE 
 
 Exposició de motius: 
 

La mesura social de més trascendència adoptada en esta Legislatura pel 
Govern d’Espanya, ha sigut l’aprovació de la Llei de dependència. 

 
Fins ara, l’atenció a la dependència s’havia desenvolupat com a part de les 

competències de les CC.AA., el que ha motivat situacions distintes, creant desigualtat 
entre uns ciutadans i altres, en funció de la voluntat legisladora de la CC.AA. en la qual 
cadascú viu. 

 
La Comunitat Valenciana es troba al lloc 16 del ranking en l’Índex de Cobertura 

de Serveis Socials per a persones majors. 
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L’aprovació de la llei de dependència ha consolidat per a totes i tots els 
ciutadans d’este pais un nou dret i ha significat l’ampliació i consolidación de l’Estat del 
Benestar, i fins i tot ha fet amb aquelles persones que més necessitats tenen d’una 
atenció, provocada per la discapacitat, envelliment o enfermetat crónica, sent fins ara 
la familia la única cuidadora, creant així situacions de vulnerabilitat i sobrecàrrega molt 
importants. Més de 120.000 valencians i valencianes, tindran dret a atenció per trobar-
se en esta situació. 120.000 families, tindran dret a un recurs en funció del grau de 
dependència reconegut tras la seua valoració. 

 
La Comunitat Valenciana s’està caracteritzant per la lentitut i mancança de 

recursos per a la posta en marxa d’esta LLEI. 
 
Esta Llei 39/2006 de Promoció de l’Autonomia Personal i Atenció a les 

persones en situació de dependència, aprovada en 14 de desembre i que entrà en 
vigor l’1 de gener de 2007, marca de forma clara que els nivells I i II de la gran 
dependència, deuen ser valorats i amb recurs adjudicat al llarg de 2007. 

 
Així mateix, i després de l’acord de la Comissió Interterritorial (CC.AA.-Estat) 

queda definida la valoració, l’elaboració del PIA (Pla Individual d’Atenció), així com el 
decret de nivells de prestació garantizats per part de l’Estat i Comunitats Autònomes, 
no tenint cap sentit que a la nostra Comunitat la desinformació i la mancança de 
valoradors i de resposta a les families amb majors necessitats, siga la resposta a 
l’aplicació d’esta Llei. 

 
El Consell de la Generalitat, per Decret 35/2007 de 30 de Març, determinà la 

presència i participació dels Ajuntaments en el Consell Interterritorial, órgan que ha de 
supervisar, debatre i examinar el desenvolupament de la Llei. A dia de hui, no ha sigut 
convocat. 

 
En base a tot l’exposat sometem al debat i consideració del Ple de la 

Corporació, la següent proposta d’acords: 
 
PRIMER: Manifestar nostra preocupació pel retràs en la valoració, escàs 

injustificable del número de valoradors/es que exigeix la posada en marxa de la llei, 
així com la desinformació a que estem sotmeses les Corporacions Locals i, per tant, 
els usuaris/es que requereixen l’agilitat en l’aplicació d’esta Llei, no podent accedir a 
un dret, per la falta de voluntat política de la Generalitat Valenciana. 

 
SEGON: Instar a la Generalitat Valenciana a convocar, amb carácter 

d’urgència, el Consell Interterritorial, als efectes de determinar, tal i com estableix el 
Decret 35/2007 de la Generalitat Valenciana, el desenvolupament de la Llei i la 
implicació de les Corporacions Locals. 

 
TERCER: Que la Generalitat Valenciana, dote amb carácter d’urgència, als 

Ajuntaments dels professionals necessaris per poder fer front als Plans d’Atenció 
Individualitzada. 

 
QUART: Instar a la Generalitat Valenciana a establir mecanismes de llistes 

d’espera públiques, per registre institucional en funció de peticions d’usuaris/es, 
mantenint la prioritat sobre aquelles persones que en este moment no tinguen cap 
recurs. 
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Sotmesa a votació la moció no prospere per majoria absoluta del número legal de 
membres i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodriguez, Tarazona, Corcoles, Folgado,  Argandoña del PP  i Sr. Alcalde  i amb el vot 
favorable  dels Srs/es, Raga, Pérez, López, Rosa, i  Guerrero  PSOE  i  la Sra Folgado 
d'EUPV-BLOC VERD ACORD. 

 
 
 I NO HAVENT-HI MES ASSUMPTES QUE TRACTAR PEL SR PRESIDENT 
S'ALÇA LA SESSIÓ SENT LES 12 HORES DEL QUE JO EL SECRETARI, 
CERTIFIQUE. 

 
 
 
 


